

URKUNDE



Gegründet 1953
Mitglied im
Bund Deutscher
Blasmusikverbände e.V.
Freiburg i. Brg.
sowie im Bayerischen
Blasmusikverband e.V.

Das Blasorchester

Musikverein Edelweiß Sulzbach

erreichte in der

**Kategorie/Stufe 4
beim Wertungsspiel 2009**

das Prädikat

mit sehr gutem Erfolg

teilgenommen.

Karlstein-Großwelzheim, den 21. Juni 2009

Vorsitzender Wertungsrichter
Bernd Becker

Stellvertretender Präsident BVV
Frank Geibig

Verbandsdirigent BVV
Frank Elbert

Prädikate:
Mit ausgezeichnetem Erfolg teilgenommen
Mit sehr gutem Erfolg teilgenommen
Mit gutem Erfolg teilgenommen

Punkte:
100-91
90-81
80-71

Prädikate:
Mit Erfolg teilgenommen
Teilgenommen

Punkte:
70-61
60-0

